
 

INTERROGAZIONE 
OGGETTO: ABBANDONO DEI RIFIUTI 

I sottoscritti consiglieri comunali del M5S


PREMESSO CHE: 

• il Gruppo Consiliare M5S chiede da anni che vengano intraprese azioni concrete per il 
contrasto al fenomeno dell’abbandono dei rifiuti;


CONSIDERATO CHE: 

• le segnalazioni da parte dei cittadini descrivono una situazione di degrado e mancanza 
di decoro;


• Assa interviene con pulizie straordinarie, con costi a carico della comunità;


PRESO ATTO CHE: 

• servirebbe rafforzare azioni combinate di sensibilizzazione, potenziamento dei servizi e 
severità nelle sanzioni per contribuire significativamente a contrastare il fenomeno 
dell’abbandono dei rifiuti nelle strade.


CHIEDONO ALL’ASSESSORE COMPETENTE 

• di fornire i dati (volumi,  e relativi costi) degli interventi per la rimozione dei rifiuti 
abbandonati;


• quali azioni verranno messe in campo per contrastare questo fenomeno.


Si chiede risposta scritta e orale
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